

Excélsior Sección: Nacional 2024-02-05 02:21:01

224 cm<sup>2</sup>

Página: 11

1/1



Diálogo. El paro nacional de transportistas programado para hoy fue cancelado tras diálogos en la Secretaría de Gobernación, donde las organizaciones acordaron no realizar paros ni bloqueos en vías federales. Las partes continuarán trabajando para abordar temas clave, incluyendo la seguridad en carreteras, a cargo de SSPC y Guardia Nacional, y cuestiones administrativas, a cargo de la Segob y la SICT. Con las secretarías involucradas en la solución, como la de Seguridad, encabezada por Rosa Icela Rodríguez, y Segob, a cargo de Luisa María Alcalde, está garantizada la movilidad. Los acuerdos llegarán a buen fin. Se ve venir.

Cuentas claras. Víctor Villalobos, titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, debe dar a conocer la información en la que se basó para afirmar, vía redes, que la iniciativa Fertilizantes para el Bienestar es un programa exitoso, instruyó el Instituto Nacional de Transparencia. El comisionado presidente del Inai, Adrián Alcalá, destacó que la relevancia de este recurso de revisión radica en la utilidad del derecho a la información como una herramienta para que la sociedad tenga acceso a las fuentes que sustenten los datos. Se lo pidió un ciudadano y Villalobos negó la información. Fórmula básica: que no nos mientan.

Mesura. Luego de que el viernes por la noche un grupo de simpatizantes de Morena protestó contra su visita a Nueva York, la candidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, llamó a mantener el respeto, el diálogo y a confrontar sólo ideas y proyectos de país. Frente a la American Society de Nueva York, algunos seguidores del partido que comanda Mario Delgado se congregaron, por lo que Gálvez Ruiz sostuvo que el encono no contribuye positivamente: "Ya basta de odio", enfatizó. Lo peor es que a este grupo se le identificó como cercano a Miguel Torruco Garza. Con las redes sociales, ya nada queda en el olvido. ¿Pelearse por los políticos?

Cuidado con lo que se promete. "La Ciudad de México no se va a quedar sin agua", sentenció Clara Brugada, al condenar a quienes quieren obtener beneficio, lucrar y politizar con la crisis hídrica que enfrenta el Sistema Cutzamala, cuyas presas se encuentran en 39.8%, en promedio. "Hay a quienes les interesa asustar a la gente, a quienes les gusta explotar eso, y nosotros pensamos que se debe redimensionar la problemática y reconocer los logros y avances que se han tenido en el tema hídrico con los gobiernos de 2018 a la fecha", sostuvo la precandidata a la Jefatura de Gobierno capitalino. Los políticos acostumbran llevar agua a su molino. Usted cuide el vital líquido.

El juicio público. El exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa, fue abucheado ayer domingo durante la inauguración de la carretera a Puerto Escondido. No debe olvidarse que Murat Hinojosa renunció a su militancia en el PRI en noviembre de 2023 y el 3 de diciembre fue presentado como parte del equipo político que impulsará el proyecto de gobierno de Claudia Sheinbaum en busca de la Presidencia de la República. Pues bien, parece que hay tricilores y morenistas muy molestos. En fin, que el chapulineo se cobra caro y la gente no olvida. Penita ajena.

